



URGENT – Communiqué - URGENT

Appel à la vigilance citoyenne et à la responsabilité parentale

Les événements survenus la nuit dernière sur notre commune, et notamment sur la ZAC de Soula, mettent en exergue l'impérieuse nécessité de protéger les biens et les personnes vis-à-vis des agissements d'individus au comportement violent, sans aucun rapport avec les revendications actuelles de l'ensemble de la population guyanaise.

Les forces de l'ordre, Police Municipale et Gendarmerie, sont continuellement en alerte, prêts à intervenir en cas d'incident afin de protéger la population comme cela a été le cas hier soir vis-à-vis des barrages sauvages érigés par de très jeunes gens, la plupart ayant moins de 15 ans.

J'en appelle ici à la responsabilité de chacun, et notamment des parents de ces jeunes mineurs, pour faire en sorte que tout soit mis en œuvre afin de respecter le bien commun et de garantir la sécurité des habitants.

Je rappelle également aux parents que leur responsabilité est engagée quant aux actes commis par leurs enfants et qu'ils encourent des sanctions pénales en cas de non-respect de la loi par ceux-ci.

Nous mettons tout en œuvre, élus, agents des services techniques et Police municipale, pour que le retour au calme se fasse au plus vite et dans les meilleures conditions. Nous sommes comptables de façon collective des actes commis à l'encontre de notre ville, nous devons en avoir conscience et le faire savoir à tous autour de nous, dans notre quartier, dans notre rue, dans notre immeuble, dans notre logement.

Je vous remercie de votre implication, individuelle et collective, pour que ce message circule au plus grand nombre dans les plus brefs délais.



Le Maire
Gilles ADELSON.